

FUERTES Y CASARRUBIOS, SEGUNDOS

El piloto madrileño **Óscar Fuertes** y copiloto talaverano **Helio Casarrubios**, con su *Mitsubishi Evo LX*, se han adjudicado la tercera plaza en el Rally de Cabanas (La Coruña). Gracias a este buen resultado, la pareja Fuertes-Casarrubios se coloca en la segunda plaza del Campeonato de España de Rallyes de Tierra, tras el mejicano **Benito**, y por delante de **Xevi Pons** y **Nani Roma**, que no lograron puntuar en la prueba gallega. La temporada se cierra con las dos carreras que se disputarán en La Rioja los días 13 y 14 de noviembre.



JONATHAN PAZ Y JAVIER LÓPEZ GANAN LA III TALAVERA, QUE CONTÓ CON 2.000 CICLISTAS

Talavera de la Reina se convirtió -el pasado fin de semana- en la capital del ciclismo al congregar a unos 2.000 ciclistas en la disputa de la tercera edición de *Talajara*, una prueba que sale y llega a la Ciudad de la Cerámica tras recorrer distintas localidades de la comarca de *La Jara* y discurrir por la *Vía Verde*. El vencedor en la modalidad de 125 kilómetros fue **Jonathan Paz**, seguido de **Francisco Prieto**, **David Arroyo** y **Josu Mondelo**. En lo que respecta a la prueba de ochenta kilómetros, se llevó el gato al agua **Javier López**, que cruzó la línea de meta por delante de **Alfredo Alhambra** y **Antonio Prieto**. **Carlos del Rivero**, delegado municipal de Deportes, sostiene que esta carrera está muy consolidada porque *"su nivel de participación es magnífico, ya que se cubren las plazas para participar con semanas de antelación"*. Además, destaca la repercusión que tiene en la ciudad por *"los muchos que vienen de fuera"*.

LUIS QUINTAS, ENTRENADOR DEL CF TALAVERA, NO ENTIENDE LA PRESIÓN QUE SE LE METE AL EQUIPO

El entrenador del CF Talavera, **Luis Quintas**, ha mostrado su perplejidad por la presión que desde ciertos sectores de la afición se quiere meter al equipo. *"Veo observando que no tenemos margen de error, que no podemos caer derrotados y que, además, tenemos de bordar el juego o eso es, al menos, lo que se puede experimentar un domingo tras otro cuando el equipo juega en El Prado"*. La pasada jornada, sin ir más lejos, Quintas tuvo un enfrentamiento con un aficionado -después el técnico pidió disculpas- porque criticó que el equipo después de ir ganando por 3-0 tan sólo lo hizo por 3-2. El mister prudencista pide paciencia porque *"llevamos muy pocos partidos de liga, la plantilla -menos tres futbolistas que han venido a ayudarnos- es de la ciudad y tan sólo estamos a dos puntos del líder Gimnástico Alcázar. Además, hay que recordar que aún no hemos conocido la derrota y eso que somos un equipo recién ascendido"*.

